



2学期のスタートです！

台風10号が大きな爪痕を残しました。皆様ご無事でしたでしょうか。

さて、今日から2学期が始まりました。子供たちの元気な声が響きました。この夏休みは自由研究、絵画・工作、宿題を頑張ったことだと思います。保護者の皆様にもたくさんお手伝いをいただいたことだと思います。ありがとうございました。

この2学期は行事等が目白押しです。仁田佐古フェスティバル、小体会、小音会、宿泊学習をはじめ早くから準備や練習をしていきます。また11月20日(水)には、「ふるさと学習」の発表会があります。5、6年生が発表します。これまでに地域の方や高校生に教えていただいた「ふるさと長崎」に関わることを発表・披露する予定です。心をひとつにして頑張っていきます。



8月9日(金)平和祈念集会 5年生が平和学習で取り組んだことを発表しました。

9月の主な行事

2日(月) 始業式 11:40 頃下校	18日(水) 避難訓練
3日(火) 防犯ブザー点検	20日(金) 中学校進学説明会
4日(水) 身体測定(～11日)	修学旅行代集金日
9日(月) 夏休み作品展(～13日) 委員会活動	ハローイングリッシュ(1.2年)
生活リズム点検カード(～13日)	24日(火) 特別日課(～26日 13:40 下校)
17日(火) 1,2年生ペンギン水族館見学	27日(金) 4年生ブラッシング指導
(1,2年生弁当日)、3年生唐人屋敷見学	30日(月) 代表委員会

6年生修学旅行



7月25日～26日 熊本・阿蘇方面に修学旅行に行きました。1日目は熊本城・エルパティオ牧場、2日目はグリーンランドに行きました。小学校生活一番の思い出を作ることができたようです。